



L'usage du Net à la maison

***Une recherche-action
par les parents, pour les parents !***

Internet est un média formidable et révolutionnaire, oui mais...

Faut-il en limiter la consommation et comment ?

Y a-t-il des risques et lesquels ?

Que faut-il autoriser ou interdire ?

Quelle attitude éducative adopter ?

- Media Animation et l'UFAPEC invitent les parents du primaire et du secondaire à participer à des échanges sur le sujet.
- D'avril à octobre 2011 des groupes se réuniront 2 ou 3 fois pour imaginer de nouvelles pratiques, les tester en famille, les évaluer ensuite en groupe et les faire évoluer.
- Les conclusions de ces réflexions seront ensuite collectées afin d'être publiées dans une brochure destinée à tous les parents.



**Rejoignez un groupe
près de chez vous !**

**Anderlecht - Ottignies/Wavre -
Mons - Liège - Nivelles - Namur**

**Ou formez un groupe
d'une dizaine de parents
et menez votre réflexion
avec l'aide d'animateurs spécialisés**

Une initiative de Média Animation et de l'Union des Fédérations
des Associations de Parents de l'Enseignement Catholique
avec le soutien de la Communauté française 

MEDIA
animation ASBL
communication & éducation

Renseignements & inscriptions :
info@ufapec.be